

Pilze auf Stempel und Briefmarken

Autor(en): **Elmer, Jakob**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Pilzkunde = Bulletin suisse de mycologie**

Band (Jahr): **69 (1991)**

Heft 12

PDF erstellt am: **22.09.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-936640>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Pilze auf Stempel und Briefmarken

Auf einem Zeitungstreifenband (abgestempelt am 21. August 1919 in Burgdorf) ist der hier abgebildete Stempel «Vereinigung der Pilzfreunde – Schweiz. Landesverband» zu sehen. Wer ist in der Lage, nähere Auskunft über diesen Stempel zu geben? Für jeden Hinweis und jede Antwort dankt im voraus

Jakob Elmer, Hauptstrasse 22, 8437 Zurzach

Kurz vor und während des ersten Weltkrieges wurden in der Schweiz die ersten lokalen Pilzvereine gegründet. In der Folge schlossen sie sich zu einem Verband zusammen, der zunächst den Namen «Vereinigung der Pilzfreunde Schweiz. Landesverband» trug. Später wurde der Name geändert in «Verband Schweizerischer Vereine für Pilzkunde» (VSVP). – H. G.

Gereinigung der Pilzfreunde



Schweiz. Landesverband

Herrn

W. Zellweger

Basel

Gröllingerstrasse 7c